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Light It Up Blue@「100年の樹」2021 アンケート結果

性別 男性 ⼥性 記載なし 合計

⼈数 23 73 0 96

年齢 １０代 20代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代
８０代以
上

記載なし 合計

⼈数 8 8 10 15 16 20 15 4 0 96

住まい ⼤分市 別府市 ⾅杵市 佐伯市
豊後⼤野
市

豊後⾼⽥
市

⽇出町 由布市 玖珠郡 津久⾒ 速⽔郡 記載なし 合計

⼈数 87 3 1 0 1 0 0 3 0 0 1 0 96

複数回答有
ご来場
きっかけ

関⼼が
あって

誘われた
ので

通りか
かったの

記載なし 合計

⼈数 43 13 40 2 98

複数回答有
ご来場⽬
的

発達障が
いに関す

ライト
アップ

アート作
品展

アート作
品関連商

パネル写
真展

記載なし 合計

⼈数 13 9 69 17 15 15 138

複数回答有
情報の⼊
⼿先

チラシ 知⼈ テレビ 新聞
ケーブル
テレビ

Faceboo
k

その他 記載なし 合計

⼈数 13 25 8 8 2 2 32 12 102

誰と来
た︖

ひとり 友⼈と 家族と その他 記載なし 合計

⼈数 53 21 15 7 0 96

情報の⼊⼿先（その他）詳細

・ボランティア ・ホルトホールシニアセンター

・施設の予約で⽴ち寄った ・ブルーライトアップを⾒て

・職場に案内があった ・孫の作品を⾒るため

・⼦どもの職場 ・パン屋で聞いた

・うえの園利⽤者と ・市報

・毎年来ています ・ネットニュース
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住まい 年代 性別

1 �   作品展みました。個性あふれていてよかったです。 ⼤分市 50代 ⼥性

2 �  めぶき園の堀内さんの「花を咲かそう」が迫力があってとても

かっこよかったです。
⼤分市 30代 男性

3 �   販売が楽しみなのでたくさん出店があったらうれしいです。 ⼤分市 30代 ⼥性

4 �  素敵な作品が多くすばらしかったです。特にクマさんの消化器の
絵に感動しました。

⼤分市 50代 ⼥性

5 �   日向子さんの絵とってもステキ！ ⼤分市 50代 ⼥性

6 �   継続して下さい 由布市 50代 男性

7

�  自分では想像できない発想と技術がすばらしいと感じました。ひ
なちゃんの作品：好きなもの好きな人がいっぱいで足し算が入って

るところとか、すごいなって思っています。大賀君の作品：字や絵

のまとまりが独自の世界をつくってて引き込まれます。神田君の作

品：はじめて見る、はじめて感じる感かくにおちいります。羽田野

君の作品：白の中に彩やかな色のキャラクターがいて、商品になり

そうなデザインです。とても勉強になりました。ありがとうござい

ます。

⼤分市 30代 男性

8 �   皆さんが、楽しんで作成したのが、良くわかる作品でした。 ⼤分市 40代 ⼥性

9 �   力作ぞろいで感動しました。 ⼤分市 50代 男性

10

�  一人一人個性的な作品が多く見ていてほっこりとした気持ちにな
りました。色使い・画材等の選び方も一人一人の良さが生かされて

いてよかったです。また作品が、クリアファイルや絵ハガキ等に商

品化されているのも作家の方の創作意欲につながっていくのではな

いかと感じました。素晴らしい作品をありがとうございました。

⼤分市 60代 ⼥性

11 �  個性的でした。色づかいがとてもきれいで心があらわれるようで
した。

⼤分市 60代 ⼥性

12 �   とにかく感動しました。 ⼤分市 40代 男性

13 �   一人ひとりの個性があふれててよかったです。 ⼤分市 10代 ⼥性

14 �  作品展示を見て、がんばっている様子に感動しました。毎年楽し
みにしています。取り組みがんばって下さい。

⼤分市 60代 ⼥性

15 �   みんなそれぞれ個性をもっていていいと思いました。 由布市 10代 ⼥性

16 �  ひとつひとつの作品が作者の気持ちが込められてあり、ていねい
な作りになっています。

⼤分市 40代 男性

17 �   作品発表の機会が沢山あることはすばらしい ⼤分市 70代 男性

18

�  自身に発達障害があり、生きることの大変さを日々痛感していま
す。何をやっても上手くいかない、怒られてばかりですが絵を描く

時だけは集中し楽しい時を過ごせます。自分も作品を発表する場が

欲しいですが、その情報がわからないのでぜひ知りたいです。

⼤分市 30代 ⼥性

19
�  一つひとつの作品に、作者のあたたかい気持ちがあふれているよ
うな感じを受けました。とてもよかったです。また、次回も見せて

いただきたいです。

⼤分市 70代 男性

20 �  いろんな絵があっておもしろかった。一人ひとり、ちがって個性
豊かだなぁと思いました。

由布市 10代 ⼥性

21 �  すばらしい作品に一時心が洗われ、ほっこりです。ていねいなて
いねいな作品に感動しました。ありがとうございました。

⼤分市 70代 ⼥性

22 �   作品の名前のつけ方に興味がわきました。 ⼤分市 20代 ⼥性

23 �   みなさん絵が上手で見るのが楽しいです。 ⼤分市 60代 ⼥性

24 �  すばらしいアートがたくさん有りました。ありがとうございま

す。
⼤分市 40代 男性

25 �  どの作品も明るくのびのび描いていて観ていると元気が出ます。
食べ物を描いている作品はどれも美味しそうにとても素敵でした。

別府市 50代 ⼥性

26 �   細かくせんさいにかいたり作られているのに感心しました。 ⼤分市 60代 ⼥性

27 �   自分も障がい者なのでとても勇気と元気をもらえました。 ⼤分市 30代 男性

28 �  息子が展示作品を気に入って２回見に来ました。どれもすばらし
いですね。

⼤分市 40代 ⼥性

29

�  自身も発達（ADHD）持ちで、絵を描いているので他の自閉症発
達障害を抱える方々が絵を通じてどう自分を表現しているのだろ

う、と通りかかってこのイベントを知り少し展示されているのを見

ました。絵を描くにおいて、「こうすべき」「こうであるべき」の

ような施行に悩んでスランプ気味だったこともあり、絵に「～すべ

き」というものはない、もっと広い視野で描く、見るようにしたい

なと思いました。

豊後⼤野市 20代 ⼥性

30 �   みなさん発想が豊かで独創性があっておもしろかったです。 ⼤分市 60代 ⼥性

31 �   作品展はすごいと思った。色使いや構図等 ⼤分市 60代 男性
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住まい 年代 性別

32
�  毎年やってるこのイベント、とても関心があります。自閉症の

方々の活やく、広くみなさんに知ってもらい、理解してもらう、ぜ

ひ続けてください。

⼤分市 60代 ⼥性

33 �  モチーフの分かりやすい作品が多く良かった。一人一人使ってい
る素材などの違いの面白さがあった。

⼤分市 20代 ⼥性

34
�  彼等のチョイスするカラーが大好きで、イベントがあるとよく見
に行かせてもらいます。美術館ではなく、オープンなホルトホール

での見学はとても楽しく絵が見れました。

⼤分市 50代 ⼥性

35 �  １つ１つの作品に込められた凄さに感心、皆んな同じですネ、頑
張って

⼤分市 70代 ⼥性

36
�  いろいろな形の作品にびっくりしました。カラフルで、細かかっ
たり、迫力があったりみなさん、それぞれの物がでていてすてきで

す。

⼤分市 40代 ⼥性

37 �  それぞれのアート活動がよくわかり、楽しく観させていただきま
した。これからも続けていって下さい。

⼤分市 50代 ⼥性

38
�  知っている作家さんも居たのですが、今までみた事のない作風で
した。色々な所で展示して欲しいです。いずれ、障がいの有無がな

く、自由に展示される時代が来ればいいなぁ～と思っています。あ

りがとうございました。

速⾒郡 50代 ⼥性

39 �  毎年とても楽しく拝見しています。一人一人の個性があふれてい
て見ごたえがありました。ありがとうございました。

⼤分市 70代 ⼥性

40 �  時々子供達の様々な作品を一般の人の目に触れるようして頂くと
みんな楽しめるかと思います。

⼤分市 50代 男性

41 �  家の模型みたいなものは、窓はフィルムもはってあり、細部まで
こだわっていたのですごいと思う。細かくできていてすごかった。

⼤分市 10代 ⼥性

42 �   好きな事に一直線に進む姿はすごいと思います。 ⼤分市 70代 男性

43 �  楽しい作品がたくさんありいやされました。すてきな作品を、み
せていただきありがとうございます。

⼤分市 60代 ⼥性

44 �   個性的でカラフルな作品を見ることができて楽しかったです。 ⼤分市 20代 ⼥性

45 �  一つ一つ個せいがあってすてきです。楽しさが伝わってきます。
どれもていねいにかかれていてすごいです。

⼤分市 30代 ⼥性

46
�  アートプラザや県美であった展示会にも大体行っている。作者の
状態などは関係なく、アートとして優れた作品が少なくないのも事

実だ。普通の・多くの人々が知るこうした機会がもっと増えれば良

いと思う。

⼤分市 60代 男性

47 �  上手にできています。すばらしいです。通りかかりに見れてとて
も良かったです。お友達にも教えてあげたいです。

⼤分市 70代 ⼥性

48 �  写真からも、作品からも、活き活きとしたエネルギーを感じまし
た。拝見できてよかったです。

⼤分市 30代 ⼥性

49 �  作品はすばらしかったので、もう少し展示方法に工夫がほしかっ
た気はする。

⼤分市 40代 ⼥性

50
�素敵な作品の魅力に、ひきつきられ、しみじみと見入ってしまいまし
た。これからも皆さんお元気で創作活動を楽しまれてください。また、次

回拝見するのを楽しみにしています。

⼤分市 50代 ⼥性

51

�  どの絵も個性的でとてもみていておもしろかったです。どうやっ
て書いたのか？どれぐらいの時間かかったのか？どんな思いがある

のか、考えながら見ていておもしろかったです。絵を見ながら自閉

症についての理解、勉強ができてよかったです。もっと色々知って

いきたいと思いました。

⼤分市 30代 ⼥性

52 �  とても良い機会だと思います。どんどん発信して下さい。年齢を
書いて下さい。

⼤分市 70代 ⼥性

53 �   自由に、思うがままに作品をみれて感動しました。 ⼤分市 40代 ⼥性

54 �  素敵な感性が、世の中のデザイン界に広がっていくといいです

ね。
⼤分市 50代 ⼥性

55
�  子供と楽しく拝見させていただきました‼私は「消化器」の絵と
「モンスター」がお気に入りです。子（4才）は、ゆきだるまの
「春」が好きだそうです。偶然通りかかったのですが、ステキな絵

を見て、楽しい気持ちになりました。ありがとうございました。

⼤分市 30代 ⼥性

56 �  個人的に栗崎真衣様に興味あります。本当に自閉症なのか、プロ
の人が裏から書いたのではと思う位、的をついていると思う。

⼤分市 70代 ⼥性

57 �   すばらしい絵でした。 ⾅杵市 70代 ⼥性
58 �   作品がきれいで楽しかった。パン屋さんで聞きました。 ⼤分市 70代 男性

59 �  皆さんの、集中力や色彩感覚がスゴイです。もっといろいろ、多
くの方々の作品も見てみたいと思いました。

⼤分市 60代 ⼥性

60 �   「１００年の樹」ブルーライトアップを知りました。 ⼤分市 70代 男性

61 �  お天気にも恵まれて良かったです。萌葱の郷の写真がとても皆さ
んの表情が良いですね！

⼤分市 50代 男性

感想お寄せ頂いた⽅々の

4⽉7⽇

4⽉6⽇

No. Light It Up Blue@「１００年の樹」2021にお寄せ頂いた感想



住まい 年代 性別

62 �  色あざやかな絵画が多かったようです。パソコンを使ってかく制
作？おどろきました。市民の方々に多くみてもらいたいです。

⼤分市 記載なし ⼥性

63 �  通りがかりでしたが絵のうまさにひかれて、みさせて頂きまし

た。
⼤分市 60代 ⼥性

64 �  創作者の個性が大変よく表現され、楽しく拝見させてもらいまし
た。通りかかれてよかったです。

⼤分市 60代 ⼥性

65 �  毎回作品を見に来るのが楽しみです。みなさんの絵は本当に上手
でびっくりしています。

⼤分市 50代 ⼥性

66 �  みんな、それぞれすばらしい作品ですね。毎回展示楽しみにして
います。

⼤分市 80代 ⼥性

67 �   はり絵等細かい作品が多くておどろきました。 ⼤分市 60代 ⼥性

68
�  沢山の個性あふれる作品を目にすることが出来て、とても楽し

かったです。私も発達障害を持つ一人ですが、アート作品を見て元

気をもらいました。ありがとうございました。

⼤分市 20代 ⼥性

69
�  拝見させてありがとうございました。一生懸命されている事に私
も元気をいただきます。どうぞ通いの方々が理解をもって大事にご

指導してあげてください

⼤分市 80代 ⼥性

70 �   一言です″すごいです″ ⼤分市 60代 ⼥性

71
�  私自身障がいがあるのですが、特性をもった障がいの方がなんだ
か生き生きとしているのが羨ましくなるような展示がたくさんあり

ました。私も何か得意な事があると良いのですが…なんて自分を見
つめなおすきっかけになりそうです。

⼤分市 20代 ⼥性

72 �  楽しんで制作してる様子がよくわかります。色づかいがきれいで
す。

別府市 60代 ⼥性

73 �   多彩なアートの世界、形、楽しませていただきました。 ⼤分市 70代 ⼥性

74 �  カラフルな色づかいの作品が多く、見ているだけで元気になりま
す。

⼤分市 50代 ⼥性

75
�  今日は、学生さんも多かったですがとけこんでいる感じがすごく
良かったです。もっと広く展示スペースがあってもうれしいなと思

いました。ブルーライトアップなのでついたての色とかに青があっ

ても素敵ですね‼うけつけの方2人とも感じがとても良かったです。

⼤分市 40代 ⼥性

76 �   これからさらに発展してほしいと願っています。 ⼤分市 40代 ⼥性
77 �   凄いなと感じました。 ⼤分市 20代 ⼥性
78 �   想像力豊かな作品ばかりで、興味深いものだった。 ⼤分市 10代 男性

79 �  自分では思いつかない構図の絵、作品があり面白い。小学校のこ
ろを思い出して懐かしかった。

⼤分市 10代 男性
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Light It Up Blue＠「100 年の樹」２０２１事業報告 

評価・考察 

アンケートの集計結果より 

 
居住区について 
 
⼤分市 87％の結果を受けて、今後、他の地域に拡⼤するのか、他の団体と連携するかどうか、検討する。 
 

広報効果について 

情報⼊⼿⽅法のうち、「知⼈」が 25％、その他が 32%で半分を占める。 

関係者以外への啓発を⽬的とするので、調査⽅法の再考の必要がある。 

 

メディアの露出なく点灯式の来場が８０名を越した。屋外はコロナ禍でも安⼼との意⾒が多かった。 

メディアに早期より積極的に働きかけ、点灯式を早めに取り上げてもらうよう依頼する。 

 

 

10 代においては、チラシ・ケーブルテレビ・Facebook での来場者は 0。 

発達障害の⽀援者の⼈材育成を考えた場合、若い層への働きかけが必須と思われる。 

 

10 代・20 代の若い層へ向け、広報強化の必要あり︓他の SNS（Twitter、instagram など）も検討する。 

Twitter:ポップに短⽂で呼びかける⽂章を instagram︓画像を中⼼とした広報を検討する。 

 

 

ご来場の⽬的について 

ライトアップを⽬的とした来場の把握が難しい→アンケートを取る場所・時間の問題が⼤きい 

 

30 代・40 代の⼦育て世代は、⼀般的に夜は外出頻度が低い。50 代以降も夜の外出頻度は低くなる。 

対して、10 代・20 代は夜の外出頻度が⾼いので、そこに働きかけるのが効果的と思われる。 

 

夜間、イベントなどで集客するのも⼿段の⼀つで検討する。 

その際に、どの層（対象者）をターゲットにしたイベントにするかを検討する。 

 

 

作品展（69％）と販売会（17％）の開きについて 

 

作品展に来た⼈を販売会に誘導するために、事前の広報と会場内での誘導が必要。 

販売会と作品展の場所が離れている為、双⽅を⾒守れる体制システムが必要。 

作品展と販売会がエントランスの両端に設営することで、イベントに於いて J:COMホルホール⼤分全体

を貸し切ったイメージガ⽣まれ、初めての来場者には印象深く感じてもらえる。 

 

 

性別 

 

⼥性の来場者が圧倒的に多かった。 ⽗親の保護者や男性の⽀援者に働きかけていきたい。 

 

 



フリーコメントの結果より 
 
ライトアップ 
 
⾒た⼈は全員良いイメージをもっていることも良い材料。 
 
次年度、評価⽅法（アンケート）を検討する必要あり。 
 
 
作品展 
概ね⾼評価。次年度に向けて、展⽰テーマ・作品選定基準をしっかり構築し、スタッフで共有。 
 
展⽰⽅法について、照明不⾜・ギュッとしたかんじなどの指摘があるので、バランスの良い、作品を活
かせる展⽰に向けて会場設営・作品展⽰ともに再検討。 
 
初めて⾒た⼈のほぼ全員が、「関⼼がある」としていることから、今後への期待が持てる。 
 
販売会 
概ね⾼評価。値段が⾼いとの指摘が 1 件・もっとバラエティ豊かな品ぞろえをと⾔う意⾒が 2 件あった。
どちらも、各⾃検討課題。 
 
市場価格から⼤きく外れている（⾼い）ものはなかったので、売り場づくりに⼯夫することで他の福祉
系イベントとの差を印象付けるのも⼀つの⼿。 
 
パネル写真展 
 
パネル写真を⾒て、気になっていた事業所の様⼦をとても良く知ることが出来たので良かった。と複数
の来場者からコメントを、貰った。 
 
 
 
代表私⾒ 
 
⼤分市障害福祉課さんとも連携を図り、発達障害を市⺠の皆様にお伝えする事に貢献出来た。 

 
⼤分市協働推進課さんの「あなたが⽀える市⺠活動応援事業」の資⾦援助を通じて市⺠活動の⼤切
さと⼤分市の取り組みを紹介しながら理解を深める事が出来た。 
 
⼤分市まちなみ企画課さんとも連携し、⼤分いこいの道の環境整備を市⺠と共に⾏い、傍⽬には分
かりにくい発達障害を伝える⼿段としてライトアップが効果的に作⽤する事を知らせる事が出来た。 
 
 
イベント終了後も看板の設置やライトアップの⽅法の問い合わせが多く寄せられ、啓発を⾏う上で
の⼀つの⽅法の仕⽅を提⽰する事が出来た。 
 
 
今後はイベント規模が拡⼤しようとしているので、実⾏委員会を運営する⼈材の確保と資⾦調達を
如何に⾏うかが課題。 



２０２１年６月吉日 
関係各位 

「１００年の樹」ブルーライトアップ実行委員会 
 

『１％応援事業』協力のお願い 
 

   「１００年の樹」ブルーライトアップ実行委員会は、毎年、大分市の『１％応援事業』を運用して 
Light It Up Blue@「１００年の樹」というイベントを行っています。 

  
 『１％応援事業』とは、大分市民が各々納めている市民税の内、各市民が応援したいと思う『市民活動団

体』に投票し、ご自身の納税した１％を資金援助する事が出来る取り組みです。 
１％応援事業は大分市にお住いの１８歳以上の方が参加出来ます。署名をした事で個人的に新たな負担が発

生する事はありません。応援して頂ける期間が６月１日から７月３１日となっております。 
 
 この『１％応援事業』に於いて、私たちの活動や自閉症をはじめとする発達障がいを持たれている方の事を

説明し、大分の市民の皆様ご理解頂きながらご署名を頂く事も啓発活動の一環として活動しております。 
 

自閉症をはじめとする発達障がいを持つ方を応援している 
 

「１００年の樹」ブルーライトアップ実行委員会を応援して下さい。 
 

大分市民の皆様が、専用の用紙に署名し届け出るか、インターネットを通じて応募すると、応援する団体に

資金応援が出来るという仕組みになっています。 
専用の用紙に署名を頂き、FAX・郵送して頂くか、若しくは、下記の QR コードを読み込むと、「電子申請等

受付システム」を利用して簡単に、届出が出来ます! 

 
私たちの団体番号は １０番です！ 

 
 
是非とも趣旨をご理解頂き、 「１００年の樹」ブルーライトアップ実行委員会の取り組みの応援と『１％応

援事業』へのご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。多くの市民の皆様から賛同を得て、未来ある活

動を行う事が出来る事を願っております。是非ともお力添え頂きますように宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

「１００年の樹」ブルーライトアップ実⾏委員会
代表 岩川 幸造

Tel 090-4350-1711
E-mail: 100nennoki@blue-oita.com
HP: http://blue-oita.com



Light It Up Blue@「１００年の樹」2022 開催に際して 

 

 自閉症をはじめとする発達障がいと診断される方々は年々増加の傾向を辿っています。 

  平成２９年度の学校基本調査によりますと、全国の公立小中学校で、「発達障がい」により「通

級指導」を受けている児童・生徒が 9 万人を越えていることがわかりました。 

 その数は、この２０年で 7 倍以上に増え、診断を持たず、支援者の状況判断から推測して「発

達障がい」と思われる児童の数は在校生のおよそ 6.5％にのぼると言われています。 

これは１クラスの上限を３５人とした場合に、２〜３人の児童は発達障がいであるという事にな

ります。 

 

 「自閉症」というのは「自ら心を閉ざしている病気」ではありません。先天的な脳機能の違いが

原因となる障がいだと考えられています。また「発達障がい」は見た目からは分かりにくく、世間

的に「本人の努力不足」や「親のしつけの問題」などと思われたりすることもあります。 

 「引きこもり」と言われている問題には「発達障がい」が関係しているとも言われています。 

 

 「自閉スペクトラム症」との診断を受けている人が、社会に影響する事件の被疑者になっている

事で「発達障がい」や「自閉症」の事をよくご存知ない方には、「発達障がい」を持つ人が「近づ

きにくい人」「理解しがたい人」と思われてしまう場合があります。そんな心の壁を取り除いてい

く事は本当に大切な事だと思います。 

 

 その為、外見だけではわからない障がい、自閉症をはじめとする発達障がいの存在を伝える

為、青色をシンボルカラーにして行う、「ライト・イット・アップ・ブルー(Light It Up Blue)」 

という取り組みが毎年世界中で行われています。 

 

「ライト・イット・アップ・ブルー(Light It Up Blue)」はニューヨークに本拠地のある世界最

大の自閉症支援団体「Autism Speaks」が 2010 年に始めたのが起源で、国連で定めた４月２日の

「世界自閉症啓発デー」に合わせて、誰でも参加できる活動として、ランドマークや名所旧跡を青

色でライトアップする活動です。 

 現在ではライトアップだけではなく、啓発に関するさまざまな啓発イベントが行われ、世界１７

２カ国以上の国々でこの活動は広がっています。 

 

日本でも４月２日から８日迄を「発達障害啓発週間」とし、２００箇所以上の地域で「ライ

ト・イット・アップ・ブルー(Light It Up Blue)」 と合わせて、自閉症をはじめとする発達障が

いの存在を伝える為、啓発セミナーや展示イベント等が行われています。 

 

 私たちの地元大分に於きましても、自閉症をはじめとする発達障がいの理解者が増える事を願っ

て、私たち『 １００年の樹 ブルーライトアップ実行委員会  』は、４月２日から８日迄の「世界

自閉症啓発デー」並びに「発達障害啓発週間」の期間に大分駅側の「大分いこいの道広場」や「J:COM

ホルトホール大分」に於いて『 Light It Up Blue@「１００年の樹」』と題した啓発イベントを毎

年開催しています。2022年も「大分いこいの道広場」の「１００年の樹」を青く染め、「J:COM ホ

ルトホール大分」に於いては、絵画や啓発パネルの展示、講演会や食品やアートグッズ販売等、様々

なイベントを企画しています。 

 是非とも趣旨をご理解頂き、イベントへの応援とご参加を賜りますよう宜しくお願い致します。 

 

                                       「１００年の樹」ブルーライトアップ実行委員会 




